

# 新井中央小だより

ホームページ <http://azalea.ac.city.myoko.niigata.jp/araich-s/otayori/index.html>  
メールアドレス [chuou@ac.city.myoko.niigata.jp](mailto:chuou@ac.city.myoko.niigata.jp)

No.184

2015(平成27)年5月29日

## 平成27年度 学校運営の基本方針

コミュニティ・スクール運営協議会により承認されました

校長 松永哲郎

5月28日(金)に、新井中央小学校区コミュニティ・スクール運営協議会の第1回定例会が開催されました。校長が提案する学校の基本的な運営方針について、話し合いがもたれ、承認されました。また、よつばこども園、わくわくランドあらい、わくわく放課後児童クラブなどの周辺施設などとの連携、運営協議会の今後の活動についても話し合われました。詳細につきましては、コミュニティ・スクール運営協議会が出すたより等でお知らせいたします。ここでは、承認されました学校経営の基本方針について、お知らせいたします。

### 基本方針

豊かな感性をもち、生き生きと未来を拓く人づくりに向けて、小学校は基礎教育としての使命をもちます。その上で、当校では人権教育、同和教育を柱にした教育活動を推進し、グランドデザインで掲げる目指す子ども像の実現に向けて、家庭や地域の皆様と力を合わせて学校づくりを進めます。

#### ☆人権教育、同和教育を柱にした教育活動を進めます

人権教育、同和教育は、偏見や差別を許さないで、自他の人権を大切にしたい行動ができる子どもを育てることを目標にしています。

そのために、職員が自らの人権感覚を磨くとともに、様々な教育活動の中で偏見や差別をなくす取組を進めます。また、一人一人を大切に、学級や集団の中で、互いを認め合い励まし合う温かい人間関係を築きます。

さらに、子どもの特性に応じた支援をする特別支援教育の考え方を指導に生かすとともに、共に学び高め合う子どもを育みます。

#### ☆家庭や地域と力を合わせた学校づくりを進めます

子どもたちの健やかな成長のためには、学校・家庭・地域の連携が欠かせません。

コミュニティ・スクール導入元年として、これまで積み上げてきた地域の自然や産業、文化、人に学ぶ「地域に根ざした教育活動」を充実させます。また、家庭や地域に積極的に情報発信に努めるとともに、家庭や地域の声に丁寧に対応していきます。

#### ☆教育者として、社会人として、自らの力量を高めます

職員が児童一人一人を「自分の子ども」と考え、全職員が協働して子どもを育てます。保護者や地域の皆様に丁寧な対応を心がけるとともに、コンプライアンス(法令遵守など学校の信頼を得る取組)や危機管理に努め、安全・安心な学校づくりに努めます。

以上の承認された基本方針をもとに、教職員一同力を合わせて教育活動を行っていきます。保護者、地域の皆様方のご協力とお力添えをお願いいたします。

# 支え合い 仲間とともに

## 新井中央小学校



晴天の下、1年生の元気いっぱいの「はじめの言葉」と両応援団長の力強い宣誓で始まった大運動会。スローガンの言葉通り、仲間と支え合い励まし合った素晴らしい競技と応援が1日中続きました。優劣つけがたい応援合戦は、おいでいただいた御来賓の皆様が審査してくださいました。



学年部親子種目は、低学年が玉入れ、中学年が綱引き、高学年が大玉送りでした。それぞれ大興奮の熱戦になりました！



なかよし班種目は「台風の日」。6年生のリードで、全員の心を合わせて競技しました。

1年生もとても楽しそうに参加し、メンバーの絆を深める種目になりました。



# 勝利をつかめ



## 大運動会 5月23日(土)



前日のマーチングパレードでは、前日準備を終えた5年生が、6年生を出迎えました。

午後の部は、6年生のマーチングパレードでスタート。颯爽と演奏・演技する姿は、下級生の憧れです。

## コミュニティ・スクール種目 「何でも送り」



本年度本格始動した、コミュニティ・スクール。新井中央小学校のさまざまな行事に、地域の皆様に気軽に御参加いただきたいという願いを込めて、今年も「何でも送り」を行いました。中学生もたくさん駆けつけてくれ、総勢約100名の皆様から御参加いただきました。閉会式の最後には、眞田PTA会長が飛び入りで、PTA活動とコミュニティ・スクールの充実・発展を呼びかけました。

最終種目、6年生の力強い全員リレーの結果、僅かな差で白組が総合優勝しました。応援賞は赤組でした。開会式で松永校長が「ゴールまで、最後まで全力を尽くそう」と呼びかけた、その通りの競技、応援の姿が見られた1日になりました。



そして最後は「中央よっちょれ！」



大運動会への御声援と御協力、ありがとうございました！

## カウンセラーの先生に相談してみませんか？



今年度も「カウンセラー学校派遣事業」により、専門のカウンセラー（臨床心理士 坂井祐円氏）が来校し、お子さんや保護者の方の悩みを聞いたり、相談を受けたりしていただきます。月1回程度、主に月曜日の午後に来校予定です。生活の中でいろいろな困り感をもっているお子さん、お子さんのことで悩んでいる保護者の方、いらっしゃることと思います。気軽にお申し出ください。勿論、相談内容の秘密は守られます。

なお、御希望される場合は、日程調整が必要ですので、お早めに担任までお申し出ください。

## クールビズに御理解をお願いします

すっかり夏の日差しを感じさせるような日も、増えてきました。今年も、省エネと作業効率向上の目的で、クールビズ（職員の軽装）を取り入れます。

職員がノーネクタイやポロシャツ等の服装をいたしますが、教育公務員としての節度をわきまえ、対応してまいります。御理解をお願いいたします。



## コミュニティ・スクール キックオフイベント

6月9日(火) 13:30~15:00 新井中央小学校 体育館

特別講演会 『翔べ 夢をのせて』～あきらめない！それが成功のカギ～

講師：山崎 健吾 様(エア・フォトサービス社長 新井中央小学校・初代PTA会長)

入場無料。地域の皆様も、遠慮無くご来校ください。詳しくは、別紙チラシを御覧ください！

## 6月の予定

- |   |                            |
|---|----------------------------|
| 1日(月) 教育相談週間(～12日)<br>ALT(4年、5年) 1年校外学習 | 15日(月) ALT(2年、5年)          |
| 2日(火) ALT(1年、6年)                        | 16日(火) ALT(3年、6年) 4年森林学習   |
| 3日(水) クラブ開講式 PU(1-3年)<br>尿検査2次、ぎょう虫卵検査  | 17日(水) PU(1-3年)            |
| 4日(木) 水泳前健康診断                           | 18日(木) いじめ見逃し0スクール集会       |
| 5日(金) PU(4-6年)                          | 19日(金) 親善ミニバス大会 PU(1-3年)   |
| 8日(月) 読書週間・健康週間(～12日)                   | 22日(月) 妙高フレンドスクール(6年～26日)  |
| 9日(火) フリー参観日<br>コミュニティ・スクール キックオフ特別講演会  | 24日(水) PU(1-3年) 交通安全教室(3年) |
| 10日(水) 諸費引落とし日 PU(1-3年)<br>ワンダーランド読み聞かせ | 26日(金) 1年PTC PU(4-6年)      |
| 12日(金) なかよし遠足(お弁当の日)                    | 29日(月) ALT(4年、5年)          |
|   | 30日(火) ALT(1年、6年)          |

※PU=「放課後パワーアップ教室」の略です

